

Top Secret

Ja, auch Dir en Grey schreiben Tagebuch! (außerdem: Die x Kaoru ^.^)

Von -Touya-

Kapitel 3: Eat or Die

~ Toshiya ~

Heute war Die dran, mit Essen kochen...

~ Die ~

...na ja, und weil ich diese widerlichen Gewürze nicht mag, die man da in die Soße reinmachen sollte, wollte ich eigentlich noch n bisschen mehr Salz, Pfeffer und Mayonnaise reintun, allerdings war Kaoru ja da...(er sollte wirklich langsam zum Arzt gehen!)

Der hätte mich bestimmt daran gehindert, deswegen hab ich das ausnahmsweise mal gelassen und doch eklige Gewürze reingemacht...

~ Kaoru ~

Ich saß am Küchentisch und hab Die beim Essen machen beobachtet (ich glaube, er hat das gar nicht gemerkt, er war so im Kochbuch vertieft). Anscheinend sollten es Spaghetti werden...

Aber es war doch wirklich zuuu süß, mit wie viel Elan und Freude er bei der Sache war *schmacht*

~ Shinya ~

Ich hab mir nichts schlimmes dabei gedacht, als ich kurz in die Küche gegangen bin, aber dann hab ich gesehen, wie Die wie wild mit den Küchengeräten rumhantiert hat (der überrascht mich immer wieder... seit wann braucht man einen Pfannenwender zum Spaghettimachen??) Kaoru verträumt hinter ihm saß und ihm sonst wo hingelotzt hat!!

In dem Moment dachte ich mir, es wäre wohl besser, die zwei sich selbst zu überlassen und bin schnell wieder verschwunden.

~ Toshiya ~

Als endlich das Essen fertig war, hab ich mir Kyo geholt und bin mit ihm runter in die Küche gegangen. Allerdings kam uns schon auf der Treppe ein eigenartiger Geruch entgegen...

Es roch irgendwie nach altem Fisch...

~ Die ~

...UND DANN MEINTE DER WIRKLICH, DASS DAS NACH VERGAMMELTEM FISCH RIECHT!!! Tze, Kyo hat einfach nur keinen Geschmack für das, was wirklich gut ist.

Aber das Totchi ihm dann auch noch beigestanden hat! Jetzt bin ich mir definitiv sicher, dass er nicht mehr mit mir befreundet sein will.....*hoil* Warum, Toshiya, waruum? *schluchz*

Jedenfalls hab ich dann das Essen serviert (KEIN vergammelter Fisch! Spaghetti!) und Kao-chan nen Erkältungs-Tee auf den Tisch gestellt, weil er wirklich ziemlich krank ist. Danach hab ich ihn, auf seinem Stuhl sitzend, an den Tisch geschoben, damit er sich auch ja gut erholen kann!

~ Kaoru ~

Ich weiß nicht genau, aber ich glaube, so langsam kann ich mir echt Hoffnungen machen!!! Die hat mir als einziger (!!) nen Tee gemacht!!! Das war zwar nicht unbedingt der leckerste (... eher im Gegenteil -.-"), aber ganz alleine für mich! Von Die!

Und dann hat er mich total kavalier-mäßig an meinen Platz geschoben!

Nein, wie lieb von ihm!

Vielleicht will er damit ja den ersten Schritt machen!? Dann wäre ich wohl nun dran...

~ Shinya ~

Ja, probiert hab ich das... Aber mehr auch nicht. Man konnte Kaoru einfach nur bewundern, wie er das Zeug in sich reingestopft hat. Was er nicht alles tut, um Die zu gefallen! Aber dieser hat das, glaub ich, gar nicht wirklich mitgekriegt. Er war zu sehr mit Kyo beschäftigt.

Der ist nämlich aufgestanden und wollte sich ne Pizza bestellen. Die musste ihn wieder zurücktragen, auf seinen Platz setzten und ihn zwingen, weiterzuessen... ansonsten hätte er Kyo wahrscheinlich auf dem Stuhl angebunden, ihm ein Lätzchen umgemacht und Löffel für Löffel reingestopft XD

Ich hab meinen Teller unauffällig unter dem Tisch von Miyu leeren lassen. Das gleiche hat Toshiya dann auch gemacht (der kriegt von mir noch was zu hören! Mein armer Hund wird zu dick!)

~ Toshiya ~

Kaoru ist abartig! Genau wie Shinyas Hund! Sowas freiwillig zu essen! Nicht mal Die selbst hat das gegessen! Der hat nur so getan, ich hab's genau gesehen!

Aber Kaoru hat sich sowieso eigenartig verhalten...

~Die~

Kaoru's Krankheit wird immer schlimmer! Mittlerweile leidet er schon unter Wahnvorstellungen! Er meinte nämlich beim Essen, dass ich heute besonders gut riechen würde...(dabei hab ich seit 2 Tagen nicht mehr geduscht... hm... komisch).

~ Kaoru ~

Man, war mir das peinlich! Ich hab Die versucht, ein Kompliment zu machen, aber er hat mich dann nur doof angeguckt. Das sollte ich wohl noch üben...

Ich wollte ihm doch entgegenkommen! Aber ich mache alles falsch T-T

Das schlimmste war ja, dass ich mitten beim Essen aufstehen und ins Bad rennen musste. Es ist nicht zu leugnen, dass es mit Sicherheit an Die's Kochkünsten lag, dass

ich dann den ganzen Abend über der Kloschüssel hängend verbracht habe, aber eigentlich wollte ich ihm doch eine Freude machen und ALLES aufessen =(